

Falschfahrerin auf B41 sorgt für Gefahr: Zeugen dringend gesucht!



Drama auf der B41! Am Montagmorgen, den 02.12.2024, sorgte eine Falschfahrerin für Aufregung auf der vielbefahrenen Bundesstraße. Gegen 08:50 Uhr meldeten besorgte Verkehrsteilnehmer, dass eine ältere Dame entgegen der Fahrtrichtung auf der Strecke zwischen den Anschlussstellen Weinsheim und Bad Kreuznach-West unterwegs war.

Die Identität der älteren Frau bleibt ein Rätsel, auch das Fahrzeug und das Kennzeichen sind derzeit unbekannt. Ein gefährlicher Moment für alle, die auf der B41 unterwegs waren! Die Polizeiinspektion Bad Kreuznach bittet dringend um Hinweise: Zeugen des Vorfalls und besonders diejenigen, die sich durch das Fahren der Dame in Gefahr fühlten, sollen sich schnellstmöglich melden und zur Aufklärung beitragen.

Ihre Hinweise zählen!

Falschfahrer sind eine ernsthafte Gefahrenquelle im Straßenverkehr, und in diesem Fall ist jede Information wertvoll, um mögliche Unfälle zu verhindern. Bleiben Sie wachsam und melden Sie unbeherrschte Autofahrer –Ihre Sicherheit hat höchste Priorität!

Statistische Auswertung

Ort: Goethestraße 62, 17121 Loitz, Deutschland

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: de.restaurantguru.com

Zum Originalartikel auf News-ag.com